

## Jahresbericht 2014/2015

Sehr geehrte Damen und Herren

Ich freue mich, Ihnen den Jahresbericht der Freizeitschule Schaffhausen über die Tätigkeiten im Schuljahr 2014/2015 vorzulegen.

Leider muss ich in diesem Berichtsjahr von einem grossen Rückgang der Kursteilnehmer berichten. Im Jahr 2013/2014 konnten wir 60 Kurse ausschreiben, 48 Kurse konnten durchgeführt werden mit total 425 Kursteilnehmern. In diesem Berichtsjahr konnten wir 54 Kurse ausschreiben, nur 40 Kurse konnten durchgeführt werden mit total 301 Kursteilnehmern.

Der Vorstand hat den plötzlichen Rückgang der Teilnehmerzahlen (- 124) diskutiert. Liegt es am weiteren grossen Angebot für die Schüler? Oder am Desinteresse der Lehrerschaft, welche die Schüler nicht zur Teilnahme an unseren Kursen motiviert? Oder sind handwerkliche Kurse schlicht und einfach nicht mehr gefragt. Wie mir einige Lehrpersonen mitteilten, ist bei einer grossen Anzahl von Schülern nur noch das „Rumhängen“ interessant. Der Vorstand der Freizeitschule wird dieses Problem behandeln.

In diesem Berichtsjahr sind vor allem Sportkurse gut besucht worden. So führt das Trampolinturnen mit 21 Teilnehmern sowie der Tenniskurs für Einsteiger mit 19 Teilnehmern die Rangliste der Kursteilnehmer an. Aber auch die Tanzkurse haben guten Anklang gefunden. Bei den handwerklichen Kursen führt der Kurs „Pfiffige Mode zum Selbernähen“ mit 13 Teilnehmerinnen die Rangliste an. Dieser Kurs konnte sogar doppelt geführt werden. Total haben von den 301 Teilnehmern nur eben 67 einen handwerklichen Kurs ausgewählt.

Unserem Schulleiter Beni Pletscher, möchte ich einmal mehr für seine aufopfernde Arbeit recht herzlich danken. Einen herzlichen Dank aber auch an unsere langjährigen Mitarbeiter: Kassier und Vorstandsmitglied Norbert Hardegger und an die beiden Revisoren, Arthur Tschudi und Roger Egger.

Ganz speziell möchte ich aber unseren Kursleiterinnen und Kursleitern danken. Jahr für Jahr stellen sie ihre Freizeit zur Verfügung, damit wir unsere Kurse weiterhin anbieten können und somit den Jugendlichen eine kostengünstige Freizeitbeschäftigung anbieten.

Bedanken möchte ich mich auch bei unseren Sponsoren aus Gewerbe und Industrie sowie an Stadt und Kanton Schaffhausen welche die Freizeitschule finanziell grosszügig unterstützen. Im Namen des Vorstandes danke ich für die Unterstützung.

Mit freundlichen Grüssen



Peter Schneider